

Der italienische Schilderwald



Unsere
Landschaften
werden mit

Informationstafeln und Signalhinweisen zunehmend überflutet, gewissermassen möbliert. Auch an unseren liechtensteinischen Strassen gibt es eine hohe Signaldichte. Sie scheinen mir teils überflüssig.

Italien schlägt diesbezüglich alle Rekorde. Eine 50 bis 100 Meter lange Baustrecke an der SS 34, entlang des Lago Maggiore, bringt es locker auf acht hintereinander gereihte Signaltafeln, und dies auf nur einer Fahrbahnseite.

[Zum Beitrag](#).